



## Fernández Noroña solicitará licencia; se reúne con Mario Delgado

CIUDAD DE MÉXICO (ELISA ALANÍS).- Pronto el diputado Gerardo Fernández Noroña también dejará su puesto en la Cámara de Diputados, para participar en la contienda interna de la alianza Morena, PT y PVEM. Informó que en los próximos días pedirá licencia como diputado federal.

En tanto, luego de que ayer expresara su molestia por ser excluido de la reunión con el presidente López Obrador, Fernández Noroña se reunió con el dirigente nacional de Morena, Mario Delgado.

El morenista lo invitó al consejo nacional de su partido en el que se establecerá la ruta rumbo a 2024.

<https://photos.onedrive.com/share/75F18D3264FEE48F!4983?cid=75F18D3264FEE48F&authkey=!AOI41FWU7JqGB0A&ithint=video&e=4HFf9o>